

道

NO. 130

2013. 1. 8

3期がスタート 残り54日！

今日から3期がスタートしました。中学生として最後の3ヶ月、登校日数はわずか54日です。そして、54日目は卒業式を迎えます。中学校生活もいよいよゴール地点が見えてきました。本当に残された日々をみんなが有意義に過ごして欲しいと思います。

1. 進路を決める

この3ヶ月で最も重要なことは、4月から始まる自らの新しい生活の場を自らの手で決めること。現在の入試制度の中では、進路が決まるまでの日程は様々になるでしょうが、それまでの最後の準備を各自がしっかりとしていく必要があります。様々な受験形態や手続きなど、怠りなくしていくこと。みんなが経験したことのないことに立ち向かう（ほとんどの人）だから、任せにするのではなく、自らが取り組むことです。

2. 中学校生活のまとめをする

今学期の前半は、進路を決める様々なことにあけくれる日々となるでしょう。しかし、進路決定後は、3年間の中学校生活のまとめをしよう。多くの人たちが、4月から上級学校に進路をとるようになるとは思います。だから、まず学習のまとめをしていく。また、その他の活動も【やりっぱなし】ではありません。まとめに使える時間は、個人差は出てくると思いますが、けっして多くの時間が残されているわけではないのです。中学校生活を振り返って、次の進路に向かうしっかりと自分を準備しておくべき。また、進路が決まったとたんに、それまでの緊張感がとかれると自分の行動の規律がとかれると勘違いしてしまうような生徒を毎年見かけます。そんな気のゆるみのないようにしよう。中学生から次のステージに向かうのです。さらに自分を高められるように！

3. 卒業式を創る

今から卒業式のことなんて、その前に・・・？という声が聞こえそうですが、必ず訪れる瞬間です。式の主役である卒業生が（今回はみんなだ！）本当の意味での“主役”

を務める。そのために随分と丁寧で慎重な準備をし、式を創ってきてているのです。今回、その“主役”となり、式の中心を創っていくのは、みんなの**最後の最大にして最高の役目**。その準備を着々と進めて、一人一人が主役の卒業式を創っていって欲しい。みんなは、**最後の最大にして最高の舞台**をどんな風に飾ってくれるのだろうか!?みんなとの別れはさびしい気がするが、とってもとっても楽しみな気もします。

3期の中心となるのは、以上のことだと思いますが、個人個人残された中学校生活を是非とも、有意義に過ごしてもらいたいと思います。そして、集団としても・・・。向島中に入学して、同じクラスになった人もなったことのない人も、この3年間一緒に過ごしてきたことは確かなこと。そんな仲間の存在があってこそ一人一人の中学校生活なのです。運動会にしろ合唱コンクールにしろ、部活動にしても。そんな仲間との残された時間をさらに友情を深め、広めていけるものとして使ってもらいたいのです。進路が決まってしまって、安易な方向に流されてしまうなんてないように、お互いが励ましあい、安易な方向に流されない雰囲気を作り出してほしい。そして、「みんなと過ごせた日々は、本当によかった。楽しかった。」と思えるような日々を残り少なくなった中学校生活で体験できるように努めて欲しい。

中学校生活の最終ゴール地点は、もうすぐ・・・そこです！

来週の予定

	14日(月)	15日(火)	16日(水)	17日(木)	18日(金)	19日(土)
予定		朝学習	朝学習	朝学習	朝学習	朝学習
1 成	授業	授業	授業	授業	授業	携帯教室
2 人	授業	授業	授業	授業	授業	授業
3 の	授業	授業	授業	授業	授業	専門委員会
4 日	授業	授業	授業	授業	授業	
給食	あり	あり	あり	あり	あり	なし
5	授業	授業	授業	授業	授業	
6	学活			授業	授業	
備考		避難訓練	職員会議			